

¿Qué es la entrega sin peligro de un bebé?

La entrega sin peligro significa renunciar a un bebé de forma segura cuando no se puede cuidar del niño. Las leyes de entrega sin peligro permiten la entrega de bebés de manera segura. Las leyes varían de un estado a otro. Estas también se conocen como leyes de puerto seguro. El objetivo es asegurarse de que el bebé esté a salvo, que no esté herido y que no lo abandonen de forma peligrosa.

Con estas leyes, se puede garantizar eso. Mediante las leyes, se garantiza que no se acuse a los padres de un delito como el abandono infantil si siguen las normas de entrega sin peligro del estado. Los 50 estados y Puerto Rico tienen leyes de entrega sin peligro.

¿Qué es un centro de entrega sin peligro?

Hay distintos tipos de centros para la entrega sin peligro en cada estado y ciudad. Pueden ser hospitales, estaciones de bomberos, comisarías e iglesias. En estos centros, se aceptó acoger a los bebés y cuentan con personal capacitado. En algunos de los centros, puede haber un cartel en el edificio que indique que es un centro de entrega sin peligro. Puede haber imágenes en los carteles. O pueden decir "Safe Surrender" (Entrega sin peligro) o "Safe Haven" (Puerto seguro).

¿Qué pasa si dejo a mi hijo bebé en un centro de entrega sin peligro?

Si decidió entregar a su hijo, no lo deje allí solo. Asegúrese de entregar al niño a un empleado adulto del centro. El personal del centro está capacitado para aceptar bebés. Dígale al empleado que desea entregar a su hijo conforme la ley de entrega sin peligro o de puerto seguro. En algunos estados, es posible que tenga que dar información sobre los antecedentes médicos del bebé. Una vez que entrega a su hijo, el bebé recibe la atención médica que necesite. Luego se lo coloca en un proceso de adopción por parte de una nueva familia. Parte de este proceso puede incluir lo siguiente:

- Asegurarse de que no haya denuncias de la desaparición del niño
- Ingresar la información en un registro para que el parente que no hizo la entrega pueda encontrarlo
- Terminar sus derechos parentales

Su derecho como parente

No tendrá que dar ninguna información personal al centro de puerto seguro, como su nombre. Pero si lo hace, esa información se mantiene confidencial y no se comparte con nadie. En la mayoría de los estados, está protegido de ser detenido y acusado de abandono infantil, negligencia o puesta en peligro. La única excepción es si el bebé presenta signos de maltrato.

Si deja a su hijo en un centro de entrega sin peligro, puede ser difícil que vuelva a verlo. Pero en algunos estados, hay normas que lo permiten. Podrían darle un número de identificación que lo vincule a su hijo. También puede que exista un proceso en ese estado para reclamar al bebé en un plazo determinado.

En algunos estados, también hay procedimientos especiales para asegurarse de que el padre que no hizo la entrega sepa que se está entregando al niño. Este padre puede tener derecho a reclamar al bebé.

Cómo es la ley en su zona

La entrega sin peligro es diferente en cada estado. En las leyes, se indica lo siguiente:

- **Dónde puede entregarse un bebé.** En algunos estados, se exige que el bebé se entregue únicamente a un centro de atención médica, como un hospital o una clínica. En algunos estados, está permitido dejar a los bebés en otros lugares, como estaciones de bomberos, comisarías u otros tipos de organismos de seguridad. En algunos estados, puede dejarse a los bebés en las iglesias.
- **La edad del bebé.** En algunos estados, solo se permite la entrega de bebés de 72 horas de edad o menos en los centros de puerto seguro. En otros estados, el bebé puede tener hasta 30 días de edad. Puede haber otros límites de edad en otros estados.
- **Quién puede entregar al bebé.** En algunos estados, se permite la entrega por parte de cualquiera de los padres. En algunos estados, solo se permite la entrega por parte de la madre. En otros estados, un familiar o un amigo que representen a los padres pueden entregar al bebé.

Para obtener más información sobre las leyes en su estado, visite [Portal de Información sobre el Bienestar Infantil en www.childwelfare.gov](#) y busque la información de su estado. También puede llamar al 800-394-3366 o enviar un correo electrónico a info@childwelfare.gov. O hable con un proveedor de atención médica de un hospital o de una clínica cercanos.

Obtener ayuda con su hijo bebé

Si tiene problemas con su nuevo hijo y no está seguro de qué hacer, hay muchos lugares en los que puede buscar ayuda. Hay grupos de apoyo y otros servicios para nuevos padres en muchas comunidades. Hay muchas personas que pueden ayudar, por ejemplo:

- Pastores, curas, rabinos u otros asesores espirituales
- Proveedores de atención médica en clínicas de atención médica o en hospitales
- Agencias de bienestar infantil locales
- Familiares, vecinos y amigos